



Paris, 17. Januar 2022

Sehr geehrte Vorsitzende,

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Am 24. und 25. Februar 2022 haben wir die Ehre, Sie im Rahmen der französischen EU-Ratspräsidentschaft im Palais du Luxembourg, Sitz des Senats der französischen Republik, begrüßen zu dürfen. Es ist das erste „Präsenz“-Treffen der interparlamentarischen Konferenz für die Gemeinsame Außen- und Sicherheitspolitik (GASP) und die Gemeinsame Sicherheits- und Verteidigungspolitik (GSVP) seit der Konferenz in Zagreb am 3. und 4. März 2020.

Diese Konferenz gibt uns die Gelegenheit, zu einem Zeitpunkt über die Außenpolitik der Union zu diskutieren, der von der Verschlechterung des strategischen Kontexts geprägt ist und uns dazu auffordert, Mittel und Wege zum Erreichen der Ziele zu finden, die wir uns hinsichtlich der Verteidigungs- und Außenpolitik gesetzt haben. Die Definition eines gemeinsamen „strategischen Kompasses“ soll im nächsten Frühjahr zur Annahme eines endgültigen Strategiepapiers führen. Daher ist es unerlässlich, dass die Parlamentarier jedes einzelnen Mitgliedsstaats über diese Themen debattieren und ihre Ansichten hinsichtlich der Entscheidungen, die unsere Länder in Zukunft betreffen, geltend machen können.

Wir freuen uns sehr, Sie in Paris zu einem Austausch begrüßen zu dürfen, bei dem die Mitarbeit aller Delegationen zur Bereicherung der im Rahmen der französischen Ratspräsidentschaft durchgeführten Tätigkeiten beitragen wird, und verbleiben mit freundlichen Grüßen.

Christian CAMBON
Vorsitzender

Ausschuss für auswärtige
Angelegenheiten,
Verteidigung und Streitkräfte
des Senats

Jean-Louis BOURLANGES
Vorsitzender

Ausschuss für auswärtige
Angelegenheiten der
Nationalversammlung

Françoise DUMAS
Vorsitzende

Ausschuss für Verteidigung
und Streitkräfte der
Nationalversammlung